BREVE CURRICULUM PROFESIONAL DE LOS INTEGRANTES DEL TRIBUNAL CALIFICADOR.

TRIBUNAL TITULAR

Presidenta. Dª. Rosalía Bravo Antón

Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Cantabria.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2012.

Comenzó su carrera profesional en el sector privado, primeramente en el campo de la ingeniería de estructuras y posteriormente en la construcción de grandes infraestructuras de transporte.

Ha desarrollado su carrera profesional en la Dirección General de Carreteras como Técnico Superior, Jefa de Área de Explotación, Directora Técnica y durante más de 5 años, Subdirectora General de Proyectos.

Desde abril de 2023 es Subdirectora General de Planificación y Explotación de la Dirección General de Carreteras.

Ha desempeñado las funciones de Asesora en materia de Carreteras, del Tribunal calificador de las Oposiciones al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado en la convocatoria de 2020.

Secretario. D. José Francisco Dimas Benedicto

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Valencia.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2020.

Ha desarrollado parte de su carrera profesional en el sector privado, desempeñando durante 20 años funciones de Jefe de Obra y Jefe de Grupo de Obras en la construcción de numerosas obras civiles.

Dentro de la Administración ha desarrollado su carrera profesional en la Dirección General de Carreteras, en primer lugar como Jefe de Servicio, y en la actualidad como Jefe de Área en la Subdirección General de Proyectos y Obras de la Dirección General de Carreteras.

Ha desempeñado las funciones de Secretario y Experto en Carreteras, del Tribunal calificador de las Oposiciones al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado en la convocatoria de 2020.

Vocal. D. José Ramón Martínez Cordero

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid y Máster en Ingeniería de Puertos y Costas, por el CEDEX.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 1989.

Ha ejercido diversas responsabilidades en la Dirección General de la Costa y el Mar y actualmente es Coordinador de Área, de la Subdirección General de Dominio Público Marítimo Terrestre.

Ha desempeñado las funciones de Vocal y Experto en Costas del Tribunal calificador de las Oposiciones al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado en varias convocatorias.

Vocal. Dª. María José Jiménez Fernández

Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos por la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos de Granada, Máster en Medio Ambiente y Gestión del Agua por la Escuela de Negocios de Andalucía. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2006.

En el sector privado trabajó inicialmente como consultora junior de proyectos de carreteras y posteriormente en el sector de la construcción como auditora y consultora de sistemas de calidad y medioambiente.

Ha ocupado el puesto de Técnico Superior Nivel 26 en la Dirección General de Infraestructuras Ferroviarias. Ha sido Jefa de Área de Análisis Económico Financiero de la Dirección General de Programación Económica y Presupuestos. Actualmente es Coordinadora de la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Planificación y Evaluación de la Red Ferroviaria.

Ha participado con anterioridad en el Tribunal calificador del Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas.



Vocal. Da. Pilar Suárez Morales

Licenciada en derecho por la Universidad Autónoma de Madrid y la Universidad Libre de Ámsterdam.

Pertenece al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde 1997.

Tras un periodo de prácticas en la Subdirección General de Propiedad Intelectual, se incorporó al actual Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), donde ha desempeñado distintas responsabilidades en el ámbito de la gestión de los recursos humanos, donde ha desarrollado su carrera como Jefa de Área de Formación y Selección y Subdirectora Adjunta de Recursos Humanos.

Desde el 1 de marzo de 2020, es Subdirectora General de Recursos Humanos del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Ha participado en numerosos procesos selectivos dentro y fuera de Ministerio. Forma parte de la Comisión Permanente de Selección desde el año 2022.

Vocal. D. Luis Mediero Orduña

Ingeniero de Caminos Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid. Catedrático de Universidad.

Ha desarrollado su carrera profesional en el sector privado en obra y consultoría en ingeniería hidráulica, así como en el sector público en el área de recursos hídricos del Centro de Estudios Hidrográficos del CEDEX. Desde 2009 ha sido profesor de universidad en la UPM ocupando diferentes categorías.

Desde 2022 es Catedrático de Universidad en Ingeniería Hidráulica en la ETSI de Caminos Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal. D. Adrián Muelas Gil

Ingeniero Aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid, piloto privado de aviación PPL y dispone de un Máster MBA por la Escuela de Administración de Empresas – EAE.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos del Estado desde el año 2015.

Antes de trabajar como empleado público desarrolló su carrera en el sector de la consultoría de transportes, y en proyectos de I+D europeos sobre servicios aeroportuarios.

Dentro de la Administración comenzó desarrollando su carrera profesional en la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA).

Actualmente es Asesor del Gabinete Técnico de la Secretaría General de Transportes y Movilidad del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA) y representante nacional en la red de puntos de contacto de transporte de la Comisión Europea (NCPs-Transport) y en la plataforma THE PEP de UNECE (Transport, Health and Environment Pan-European Programme).

TRIBUNAL SUPLENTE

Presidente. D. Juan Antonio López Aragón

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Granada y está en posesión del Diploma de Estudios Avanzados de la Universidad Politécnica de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2004.

Con anterioridad, tuvo varias becas de investigación, tanto en la Universidad de Granada como en el Centro de Estudios de Carreteras del CEDEX.

Ha desarrollado su carrera profesional en la Dirección General de Carreteras como Técnico Superior; y en la Secretaría General de Infraestructuras, como Vocal Asesor y como Jefe del Gabinete Técnico, donde además fue secretario de la Comisión Técnico-Científica para el estudio de mejoras en el sector ferroviario. Asimismo, fue Adjunto al Departamento de Tecnologías del Tráfico en el Ayuntamiento de Madrid.

Desde 2014 es Asesor en el Gabinete de la Ministra, siendo responsable de coordinar la actividad parlamentaria del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), cargo que compagina con el de secretario del Consejo Asesor.





Vocal. D. Antonio Muruais Rodríguez

Ingeniero de Caminos por la Universidad Politécnica de Madrid y Licenciado en Ciencias Físicas por la UNED. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2017.

Comenzó su carrera profesional en el sector privado, trabajando desde el año 2001 hasta el año 2016 en el sector de la consultoría del transporte.

Desde el año 2017 trabaja en el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), primero en la Subdirección General de Conservación de la Dirección General de Carreteras y posteriormente como vocal asesor en el gabinete de la Secretaría General de Infraestructuras, participando en políticas de planificación, desarrollo e innovación de las redes de carreteras y de ferrocarriles a nivel estatal. Desde abril de 2023 ocupa el puesto de Subdirector General de Sostenibilidad e Innovación de la Dirección General de Carreteras.

Ha desempeñado las funciones de Presidente Suplente y Experto en Carreteras del Tribunal calificador de las Oposiciones al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado en la convocatoria de 2020.

Vocal. D. Antonio Rodolfo Baonza González

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid.

Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente desde 1990.

Ha desarrollado su carrera profesional como Jefe de Servicio de Modelos Físicos en el Centro de Estudios y Experimentación de Puertos y Costas (CEPYC) del CEDEX, dirigiendo trabajos tanto de Asistencia Técnica como de Investigación en relación con el diseño portuario.

Actualmente es Consejero Técnico de Modelos Portuarios en el CEPYC (CEDEX).

Vocal. Da. Ana Isabel Poveda Monsalve

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde el año 2001.

Ha desarrollado su carrera administrativa en el Ministerio de Ciencia y Tecnología, donde desempeñó los puestos de Jefa de Servicio y Jefa de Área en el ámbito de los Organismos Públicos de Investigación, y de Jefa del Gabinete Técnico del Secretario General de Política Científica y Tecnológica del Ministerio de Educación y Ciencia, y Directora del Gabinete del Secretario de Estado de Investigación del Ministerio de Ciencia e Innovación. Desde 2010 se incorporó al Ministerio de Fomento, como Subdirectora General de Comunicación y Coordinación. Actualmente desempeña el puesto de Vocal Asesora en la Dirección General de Organización e Inspección.

Ha formado parte de Tribunales de procesos selectivos para el ingreso a los Cuerpos de Astrónomos, Ingenieros Geógrafos, Ingenieros Aeronáuticos e Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Vocal. D. Sergio de la Rocha Muñoz

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid, Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales por la Universidad Camilo José Cela y Diploma de Especialización en Seguridad Operacional Ferroviaria por la Universidad Carlos III de Madrid.

Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Fomento desde el año 2020.

Ha desarrollado parte de su carrera profesional en el sector privado trabajando 21 años en el ámbito de los ensayos estructurales, la seguridad y salud en obras de construcción y la autoprotección y emergencias. En el sector público institucional dentro del ámbito de la redacción de proyectos y de la seguridad en la circulación ferroviaria.

Actualmente es Auditor Inspector en la Subdirección General de Infraestructuras de la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria.

Ha participado con anterioridad en el Tribunal calificador de la Escala Superior de Especialistas en Transporte, Infraestructuras y Seguridad de los Organismos Autónomos y las Agencias Estatales del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA).





Vocal. Da. Tania Gullón Muñoz-Repiso

Ingeniera Superior en Geodesia y Cartografía e Ingeniera Técnica en Topografía por la Universidad Politécnica de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Topografía desde 2004 y al de Ingenieros Geógrafos desde 2018.

Hasta 2016 ha desempeñado puestos de analista de Sistemas de Información Geográfica (GIS) y de automatización de procesos geoespaciales en el Instituto Geográfico Nacional. Actualmente trabaja en el Ministerio de Transportes Movilidad y Agenda Urbana (MITMA) como Coordinadora en la Subdirección de Planificación, Red Transeuropea y Logística y es responsable de la Plataforma de Apoyo a la Planificación Estratégica (HERMES). También es responsable del análisis de movilidad nacional con tecnologías Big Data, así como de la definición geoespacial de la Red Transeuropea de Transportes y la comunicación de parámetros técnicos a la Comisión Europea, participando en diversos grupos de trabajo internacionales.

Ha formado parte con anterioridad del Tribunal calificador del Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Topografía.

Secretaria. Dª. Rosa Xuclá Lerma

Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos e Ingeniera Técnica de Obras Públicas, ambas titulaciones por la Universidad Politécnica de Madrid. También tiene el Postgrado en Hidrogeología "Noel Llopis" de la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2001.

Ha desarrollado su carrera profesional en la gestión de proyectos hidráulicos e hidrológicos de la Administración General del Estado.

Actualmente es Subdirectora General de la Oficina Presupuestaria del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Previamente ha sido Vocal del Tribunal calificador del Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado.

Madrid, 19 de junio de 2023 LA PRESIDENTA DEL TRIBUNAL

Rosalía Bravo Antón